



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 22 AOÛT 2011

CLINIQUE DE SANG

Demain, entre **13 h 30 et 20 h 00**, à la **salle Desjardins du complexe sportif de La Pêche**, se tiendra une clinique de sang organisée par la Caisse populaire Desjardins Masham-Luskville, en collaboration avec le service de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais et Héma-Québec.

L'objectif de cette journée est 95 donateurs. Par contre, il est fort à parier que nous allons dépasser ce nombre.

Comme policiers, nous sommes confrontés à des événements où, très souvent, des gens sont blessés sérieusement et doivent recevoir une transfusion sanguine. C'est pourquoi nous avons décidé d'appuyer l'initiative de la Caisse populaire Masham-Luskville et d'être présents lors de cette journée.

Alors faites comme plusieurs personnes et donnez la vie et au plaisir de vous y rencontrer demain.

-30-
Pour plus de renseignements composez le
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire
Section Relations communautaires et à la Prévention
Agent Martin Fournel
Service de la sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, AUGUST 22, 2011

BLOOD DONOR CLINIC

Tomorrow, between **13:30 hrs and 20:00 hrs**, a blood donor clinic will be held **at the Desjardins Hall of the La Pêche Sports Complex**, organised by the Caisse Populaire Desjardins Masham-Luskville, in collaboration with the Public Security Service of the MRC des Collines-de-l'Outaouais and Héma Québec.

Our objective for the day is 95 donors. However, we are quite confident that we will exceed this number.

As police officers, in many cases we are confronted with events where someone is seriously injured and in need of a blood transfusion. That is why we have decided to support the initiative of the Caisse populaire Masham-Luskville and to be present for this day.

So do as so many others do and give the gift of life and we hope to see you there tomorrow.

For further information, please contact
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)
Public Relations and Prevention Section
Officer Martin Fournel
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche (Quebec) J0X 3G0